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^  (Президиум верховного Со
вета СССР и Советское прави
тельство устроили в Большом 
Кремлевском Дворце прием в 
честь президента Республики Ку
ба Освальдо Дортикоса Торрадо.

★; В Грозном закончила 
свою работу IX областная че
чено-ингушская партийная кон
ференция. Делегаты ее всесто
ронне обсудили проекты Прог
раммы и Устава партии и го
рячо одобрили их, заслушали 
и обсудили отчет областного 
комитета КПСС. Конференция 
избрала новый состав обкома 
партии и делегатов на XXII 
съезд партии.

★  Слово, данное партии, 
сдержали комбайностроители 
Таганрога. Предсъездовские 
обязательства ими выполнены. 
Изготовлены 500 жаток для 
уборки кукурузы, на зерно. 
Часть этих и других машин 
коллектив завода направил 
известным механизато р а м  
Мануковскому, Гитанову и др.

В Нью-Йорке было под
писано совместное советско- 
американское заявление о со
гласованных принципах для 
переговоров по разоружению. 
В результате предварительного 
обмена мнениями оба прави
тельства представили Гене
ральной Ассамблее ООН сов
местное заявление о согласо
ванных принципах, которые 
они рекомендуют в качестве 
руководства для переговоров о 
разоружении, когда такие пе
реговоры будут возобновлены. 
В заявлении отмечается, что 
целью переговоров должно 
явиться достижение соглаше
ния о программе, которая обес
печит всеобщее разоружение, и 
война не будет являться сред
ством для разрешения между
народных проблем.

★  Палата представителей 
США в спешном порядке одо
брила заключенное американ
ским правительством с Фран
цией соглашение о предостав
лении им секретной информа
ции, необходимой для боевой 
подготовки воинских частей, 
оснащенных ядерным оружием.

На ударную 
предсъездовскую вахту
Весь наш народ живет сей

час ожиданием того дня, когда 
в столице нашей Родины — 
Москве откроется XXII съезд 
великой партии коммунистов. 
Съезд утвердит новую Про
грамму партии — программу 
строительства коммунизма. В 
выполнение этой великой Про
граммы каждому труженику 
хочется внести свой вклад-

Вот и сейчас, в предсъез
довские дни, люди становятся 
на ударную вахту, берут но
вые повышенные обязательст
ва, чтобы достойна встретить 
XXII съезд партии. Герои Со
циалистического Труда В. Га
ганова, А. Джафаров, Т. Пере- 
шивко, К. Северинов и другие, 
выступившие в «Комсомоль
ской правде» с обращением, 
призывают комсомольцев и 
молодежь добиваться перевы
полнения своих норм и зада
ний, полнее использовать каж
дую минуту с тем, чтобы дать 
Родине новые сверхплановые 
тонны металла, топлива, це
мента, хлеба, мяса, молока, 
убрать и сберечь весь замеча
тельный урожай.

Они призывают работать 
так, чтобы не было брагщ, да
вать продукцию только отлич
ного качества, экономить во 
всем и везде, чтобы в день 
открытия съезда выпускать 
продукцию за счет сбережен
ного сырья и материалов, топ
лива и электроэнергии, доби
ваться, чтобы внесенные раци
онализаторские предложения 
и изобретения были внедрены 
в производство- Повысить 
культуру производства, сде
лать каждое рабочее место, 
каждый цех, ферму образцо
вой по чистоте и порядку.

—ПУСТЬ ЭТОТ МЕСЯЦ, — 
пишут Герои Социалистическо

го Труда, — ДОСТОЙНО 
УВЕНЧАЕТ ГОРЯЧЕЕ СТРЕМ
ЛЕНИЕ СОВЕТСКОГО НАРОДА, 
КОМСОМОЛЬЦЕВ И МОЛОДЕ
ЖИ ВСТРЕТИТЬ СЪЕЗД ВЕ
ЛИКОЙ ПАРТИИ ЛЕНИНА ПО- 
КОММУНИСТИЧЕСКИ.

Волнующее событие произо
шло 18 сентября на Москов
ском заводе имени Владимира 
Ильича- Здесь состоялся ми
тинг, посвященный призыву 
молодых ильичевцев стать на 
ударную предсъездовскую вах
ту. Становясь на вахту, ильи- 
чевцы решили ознаменовать 
день открытия съезда партии 
выполнением плана десяти 
месяцев. Повышенные обяза
тельства в эти дни берут тру
дящиеся Свердловской обла
сти и нашего города.

Обком КПСС одобрил ини
циативу серовских металлур
гов и обязал партийные и хо
зяйственные организации ши
роко поддержать их призыв.

Неплохо потрудились и пер
воуральцы в текущем году. 
План восьми месяцев выпол
нен на 104,4 процента, при
рост промышленной продукции 
к восьми месяцам прошлого 
года равен 12,5 прццента. От 
начала года произведено сверх
плановой продукции почти на 
7 миллионов рублей.

Сейчас труженики нашего 
города вносят большой вклад 
в общее дело- Но в эти дни 
нужно трудиться еще лучше, 
еще производительнее.

Становитесь, товарищи пер
воуральцы, на трудовую пред
съездовскую вахту. Пусть с 
каждым днем множатся наши 
успехи, все весомее и значи
тельнее становится наш общий 
подарок съезду родной пар
тии.

И РКУТСКАЯ область. На 
строительстве крупней-

НАВСТРЕЧУ XXII СЪЕЗДУ КПСС ,
шей в мире Братской ГЭС | 
быстрыми темпами ведется ? 
монтаж первых двух агрега- j 
тов. Коллектив стройки несет . 
трудовую вахту в честь XXII • 
съезда КПСС. ‘

На снимке: общий вид *
строительства Братской ГЭС. J 
(С нижнего бьефа).

Нынче, как никогда раньше, 
спорится работа в коллективе на- 

] шей бригады. Всем хочется встре
тить XXII съезд КПСС хорошими 

i трудовыми делами. А это позво- 
I ляет бригаде добиваться непло- 
| хих показателей в работе- Только 
в нынешнем году мы смонтиро- 

; вали семь крупнопанельных до- 
! мов на 390 квартир.

Сейчас мы монтируем в квар- 
! теле N° 36-а п я т и э т а ж н ы й

В О Б К О М Е  К П С С

О распространении 
почина серовцев

Обком КПСС одобрил инициативу серовских металлургов, об
ратившихся через газету «Уральский рабочий» ко всем трудя
щимся области с призывом — ознаменовать дни, оставшиеся 
до открытия XXII съезда КПСС, днями еще более ударной борь
бы за выявление и лучшее использование резервов производства, 
выполнение и перевыполнение предсъездовских социалистиче
ских обязательств.

Обком партии обязал совнархоз, горкомы, райкомы КПСС, 
хозяйственные, партийные, профсоюзные и комсомольские орга
низации предприятий и строек широко поддержать призыв се
ровских металлургов и организовать трудящихся на умножение 
трудовых подарков XXII съезду партии.

Облсовпрофу, горкомам и райкомам партии, руководителям 
партийных, хозяйственных и профсоюзных организаций, предпри
ятий и строек предложено провести взаимопроверку хода вы
полнения принятых обязательств среди соревнующихся коллек
тивов и на основе обмена опытом обеспечить максимальное 
увеличение выпуска продукции.

Так нам сердце велело
По всей стране ширится 

волна всенародного сорев
нования в честь XXII съез
да КПСС. Почти одновре
менно во многих концах на
шей необъятной Родины 
прозвучал призыв: «Все на 
трудовую вахту ударного 
месячника в честь съезда!» 
Знатные люди нашей страны
В. Гаганова, К. Северинов, 
Т. Перешивко и другие, кол
лектив столичного завода 
имени Владимира Ильича, 
серовские металлурги обра
тились с призывом встать на 

трудовую предсъездовскую 
вахту.

Коротким было пятими
нутное собрание коллектива 
нашей смены. Коротким, ибо 
не было разных мнений- 
Единодушно решено вклю
читься в ударный месячник.

Вагранщики Иван Мажу- 
га и Василий Соколовский 
заявили: «Да, беремся!».
Выгрузчицы минерального 
войлока Галина Оборина и 
Валентина Шашкова сказа
ли: «Встаем на вахту удар

ного месячника. Сколько к 
нам придет по транспортеру 
войлока — весь сложим в 
контейнеры бесперебойно!».

Коллектив смены едино
душно решил работать
ударно, добиваться перевы
полнения сменных заданий, 
полнее использовать рабочее 
время. Бороться за повы
шенный выход минерального 
войлока марки «150» (пер
вый сорт). Сейчас мы опе
режаем график выпуска
продукции от начала меся
ца более чем на двое суток, 
обещаем ускорить темпы ра
боты, чтобы перекрыть от
ставание прошлых месяцев и 
досрочно, к дню открытия 
съезда завершить десятиме
сячный план. Призываем
все смены нашего завода 
включиться в ударный ме
сячник.

По поручению смены
Л. МАКАРОВА, 

мастер шлаковатного 
цеха Билимбаевского 
завода термоизоляци
онных материалов.

Огнеупоры 
сверх плана

Дать к открытию XXII 
съезда КПСС три тысячи 
семьсот тонн огнеупоров сверх 
плана — такую цель поста
вили перед собой трудящиеся 
второго цеха Динасового заво
да. Ход трудовой вахты по
казывает, что огнеупорщики 
близки к выполнению обяза
тельства — уже изготовлено 
2.900 тонн динаса.

Большой вклад в эти успе
хи внесла смена тов. Федото
ва. Задания в дни вахты она 
выполняет более, чем на сто 
один процент. Здесь отличил
ся прессовщик сырца тов. 
Вшивцев. Свои нормы выра
ботки он выполняет на 110 
процентов.

Хороших показателей до
бился в труде бегунщик сме
сительных бегунов тов. Моча- 
лов. На приготовлении фор
мовочной массы он выполня
ет до полутора заданий. Об
служивая два револьверных

ВКЛЮЧАЕМСЯ 
И ПРИЗЫВАЕМ

Месячник ударного труда 
в честь предстоящего съезда 
партии поддерживаем всей 
душой, включаемся в него, 
и призываем к этому всех 
наших товарищей по работе. 
Наша задача — возить пас
сажиров точно по графику. 
Мы должны работать как 
часы, не забегая вперед и 
не отставая.

Даем слово иметь за ме
сяц не менее двадцати че
тырех выездов на линию 
каждый, строго соблюдать 
график перевозок. Будем со
держать наш автобус в об
разцовом техническом состо
янии. Пусть весомее будут 
трудовые подарки съезду.

Ф. ГАНЦЕВ, и 
И. НЕКРАСОВ, 

водители автобуса 
«СВА 76-62» городского 

автохозяйства.

пресса, прессовщик тов. Беки- 
шев выполняет нормы на из
готовлении сырца на 115—118 
процентов.

Два дома— к 17 октября
дом из крупных панелей на 
шестьдесят квартир. Узнав о по
чине передовых предприятий об
ласти и страны, включаемся в 
месячник ударного труда- Мы ре
шили дом N° 10 в Корабельной 
роще собрать полностью к 1 ок
тября, -а к открытию съезда еще 
смонтировать крупнопанельный 
дом на тридцать квартир.

Не сомневаемся, что свое сло
во сдержим. Пусть только нас ре
гулярно обеспечивают необходи
мыми панелями и фронтом работ. 
Это позволит нам с честью вы
полнить свое обещание и достой
но встретить XXII съезд партии.

В. ПОЛИТИКОВ, 
бригадир монтажни

ков СУ-4.
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комитета КПСС уже оказали не
малую помощь внештатные ин
структоры тт. Боярский, Солда- 
тенков, Аладина и другие.

Проводимая работа по разви
тию внутрипартийной демокра
тии,* безусловно, оказывает свое 
влияние на улучшение всех по
казателей в работе. Городская 
партийная организация, все тру
дящиеся города добились выпол-

О  С НОВЫ внутрипартийной 
демократии определены В. И.

Лениным. Еще в годы первой 
русской революции он писал:

«Российская социал - демокра
тическая рабочая партия органи
зована демократически. Это зна
чит, что все дела партии ведут, коллегии партии 

прямо или через представите- т-
лей, все члены партии, на рав
ных правах и без всякого ис
ключения; причем все должно
стные лица, все руководящие 
коллегии, все учреждения пар
тии — выборные, подотчетные, 
сменяемые». (Ленин. Соч., т. 11. 
стр. 396).

Исходя из этих ленинских ука
заний, в нашей партии в Устав
ном порядке закреплена выбор
ность и подотчетность всех ру
ководящих органов партии, на
чиная от первичной парторгани
зации и кончая ЦК КПСС. В со
временных условиях, особенно 
после XX съезда КПСС, наша 
партия, ликвидируя последствия 
культа личности, твердо и неук
лонно проводит в жизнь ленин
ский принцип выборности пар
тийных органов.

Значение этого принципа в 
жизни партии очень велико, так 
как посредством выборов посто
янно укрепляются связи между 
рядовыми коммунистами и их 
руководителями. Выборы способ
ствуют подъему всей партийно
политической работы на более 
высокий уровень.

Крупнейшей организационной 
мерой для дальнейшего разви
тия внутрипартийной демокра
тии и усиления коллективности 
руководства, как указывается в 
проекте Программы КПСС, будет 
иметь систематическое обновле
ние состава всех выборных орга
нов партии. Это положение обе
спечит постоянный приток в ру
ководящие партийные органы 
новых, свежих сил, правильное 
сочетание старых и молодых ка
дров.

Необходимость осуществления 
этого положения подсказана са
мой жизнью. В нашем городе, 
на прошедших недавно отчетно- 
выборных партийных собраниях 
в составы 47 партийных бюро и 
шести комитетов избрано 330 
коммунистов, из них вновь из
бранными оказалось более ста 
человек. Членами партбюро и 
парткомов избрано 161 человек 
из числа рабочих, инженерно-тех
нических работников. Это на 48 
человек больше, чем в 1959 го
ду. Состав членов городского ко
митета КПСС, избранный 26 ав
густа на XIX партконференции, 
сменился на 43 процента.

Вместе с' ростом партии и ее 
задач постоянно растут и соста
вы партийных комитетов. Так, в 
составе основной руководящей

Всесторонне развивать 
внутрипартийную демократию

такое же время в прошлом го
ду. Особенно высоких произвол 
ственных показаателей добились 
трудящиеся Хромпикового и Но
вотрубного заводов, рудоуправ
ления, Новоуткинского завода 
«Искра», авторемзавода, швей
ной фабрики и другие коллекти
вы.

Успешно выполняются социа
листические обязательства по 
росту производительности труда, 
сверхплановому производству 
многих видов продукции, эконо
мии топлива, электроэнергии и 

другим технико- 
экономиче с к и м 

показателям.

Центральном 
Комитете КПСС число членов и 
кандидатов в члены ЦК было: 
в 1920 г. — 31; в 1924 г. — 87; 
в 1930 г. -  138; в 1952 г.—(XIX) 
съезд) — 236 и в 1956 г. (XX 
съезд) — 255.

Каждый съезд КПСС был и яв
ляется знаменательной вехой в 
жизни партии и народа. Однако 
предстоящий XXII съезд КПСС 
будет не только самым знаме
нательным, но и самым много
численным, самым представи
тельным партийным съездом. На 
предыдущих — XIX и XX съез
дах партии норма представи
тельства была от 5 тысяч членов 
партии один делегат с правом 
решающего голоса. На XXII же 
съезде партии, как известно, ус
тановлена норма представитель
ства от двух тысяч членов пар
тии—один делегат. В рядах КПСС 
в настоящее время состоит поч
ти десять миллионов членов и 
кандидатов партии. Значит, в 
работе XXII съезда будет участ
вовать около пяти тысяч делега
тов.

Число делегатов на парткон
ференции и состав городского 
комитета партии в нашем горо
де также растут. Так, в числе 
членов и кандидатов в члены ГК 
КПСС в 1951 году было 52 чело
века, в 1952 году — 66, в 1953 
году '•— 70, а в настоящее время 
— 82.

Приведенные примеры о рас
ширении составов партийных 
комитетов и прежде всего за 
счет коммунистов, занятых не
посредственно на производстве, 
свидетельствуют о, постоянном 
усилении их «вязей с массами, 
способствуют выращиванию пар
тийных кадров и более квалифи
цированно решать вопросы.

Однако выборы не исчерпыва
ют содержания партийной демо
кратии. Прежде чем приступить 
к выборам руководящего пар
тийного органа партийное со
брание, конференция или съезд 
заслушивают отчет соответству
ющего партийного органа о про
деланной работе. В этом прояв
ляется и форма контроля ком
мунистов за работой своих ру
ководителей, и форма помощи 
им, так как выявляя и крити
куя недостатки, коммунисты ука
зывают пути их устранения.

Отличительной особенностью 
отчетно - выборных собраний и 
конференций, прошедших в на
шем городе в текущем году, яв-

мунистов в обсуждении отчетов 
секретарей парторганизаций, пар
тийных бюро и комитетов. Из 
3459 коммунистов, присутство
вавших на отчетно - выборных 
собраниях и конференциях, вы
ступило в прениях более 800 че
ловек, или почти каждый чет
вертый.

Суть внутрипартийной демо
кратии заключается еще и в том, 
что члены партии не только вы
бирают партийные органы, об
суждают их отчеты и вопросы 
партийной жизни, но и практи
чески принимают участие в пар
тийной работе, являются актив
ными борцами за быстрейшее 
претворение в жизйь принятых 
решений.

Такой характер партийной де
мократии вытекает из ленинско
го учения о партии, из ленин
ского требования обязательного 
вхождения каждого члена пар
тии в одну из партийных органи
заций, обязательного личного 
участия в ее практической ра
боте.

Таким образом, партийная де
мократия начинается с первич
ной организации, где коммуни
сты проходят школу практиче
ской работы, получают идейное 
воспитание.

Поэтому очень важно, чтобы 
в каждой первичной и цеховой 
организации регулярно проводи
лись партийные собрания, чего 
не достает парторганизации 
ОРСа Кузино, отдельным парт
организация»! школ, Коуровского 
леспромхоза и некоторым дру
гим. Надо дело поставить так, 
чтобы все коммунисты имели и 
выполняли посильные партийные 
поручения, всегда заботились о 
повышении уровня своих зна
ний, занимали авангардную роль 
на производстве.

Сейчас как никогда расширен 
круг партийных организаций, ко
торым предоставлено право кон
троля за деятельностью админи
страции. Только в Свердловской 
области создано более двух ты
сяч комиссий партийного кон
троля. В нашем городе в таких 
комиссиях насчитывается свыше 
800 коммунистов. Сотни комму
нистов города являются депута
тами городского Совета, членами 
постоянно действующих произ
водственных совещаний и т. д.

Решением ЦК КПСС введен 
институт внештатных инструк- 
тотюв, что помогает привлекать 
к деятельности партийных коми
тетов более широкий круг акт и-IUV/.U i V— л* * '  'П.) 1        .

ляется высокая активность ком- ва. В работе нашего городского

Тридцать восемь нар удиви
тельно разных глаз внимательно 
смотрят на свою учительницу. 
Идет урок в первом классе, и 
Мария Павловна Лопаткина объ
ясняет новый материал- А когда 
дети, склонившись над тетрадями, 
старательно выводят новую бук
ву, учительница обходит ряды, 
поправляет еще неумелые руки.

Дети в классе разные, й их 
успешное учение зависит во мно
гом от того, насколько правиль
но они воспитываются в семье.

Однажды Лопаткина решила 
помочь слабой ученице. Прово
див учеников и вернувшись в 
класс, Мария Павловна застала 
девочку всю в слезах- Никакие 
уговоры на Валю не подейство
вали. Пришлось девочку отпус
тить, а вечером пойти к ее ро
дителям. Оказалось, что в горь
ких слезах Вали виновата мать.

«ПОД ТНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

Забота учительницы
Она внушила девочке, что учите
ля сердитые и если их не слу
шать, то они будут строго нака
зывать: ставить в угол, оставлять 
после уроков.

Очень учительницу беспокоит я 
то, что отдельные родители запу
гивают детей двойками. И боязнь 
плохой оценки заставляет уча
щихся пропускать уроки, лгать 
старшим.

Заботит и неаккуратность ребя
тишек. Вот, например, родители 
для своего Юры купили Bice- А че
рез несколько дней новые учеб
ники страшно было в руки взять. 
А тетради он меняет через день. 
Во всем этом виноваты исключи
тельно родители, которые не при
вили сыну бережливое отношение 
к вещам.

Бывают еще и такие казусы. 
| Учительница пригласила для бе

седы маму Валерика. Молодая

иония производственного плана 
восьми месяцев на 104,4 процен
та. От начала года только сверх
плановой продукции выдано 
стране на 6925 тысяч рублей. 
,Это почти на три миллиона руб
лей больше, чем было дано за

женщина пришла очень встрево
женная. А когда Мария Павловна 
объяснила, что мальчик не при
носит на урок альбом, цветные 
карандаши и даже не различает 
цвет, мать на это ответила:

—  А я-то спешила- Думала, 
что серьезное. По-моему, рисова
ние не такой уж важный предмет, 
да Валерий все равно художни
ком не будет.

Вот такое деление взрослыми 
на «важные» и «неважные» при
водит порой к тому, что и ученик 
пренебрежительно относится к от
дельным предметам.

Марию Павловну Лопаткину, 
учительницу первого класса чет
вертой школы, все это заботит и 
она прикладывает все силы к то
му, чтобы родители поняли всю 
важность правильного воспитания 
детей в семье-

Все это свидетельствует о том, 
что трудящиеся нашего города 
XXII съезду КПСС готовят до
стойный подарок.^ ШАТЫЛ0

зам. заведующего 
орготделом ГК КПСС.

Массово-политическая 
работа в цехах

До открытия XXII съезда Коммунистической партии остается 
меньше месяца. Открытие съезда —  это величайшее событие в 
жизни партии и советского народа. Съезд обсудит и утвердит но
вую Программу и Устав КПСС.

При обсуждении этих важнейших документов, которое проходит 
сейчас во всех уголках нашей страны, советские люди проявляют 
большой интерес, вносят свои предложения и пожелания, они вос
принимают новую Программу как руководство к действию. Это мы 
видим на примерах нашего города и, в частности, на Старотруб
ном заводе.

Для ознакомления с проектами Программы и Устава партии вы
делено более 90 агитаторов. Только в одном труболитейном цехе 
работает 30 агитаторов, которые провели 176 читок, 9 докладов.

„ Хорошим примером является то, что с докладами выступали ру
ководящие работники А- К. Макаров, В. М. Сырчин, А. Н. Мех-
рякова, А- Н. Катаев, И. Т. Послухаев и другие.

Партийная организация цеха не ограничивается проведением 
разъяснительной работы только на производстве, она также про
водит массово - воспитательную работу среди жителей поселка. С 
начала года проведено 13 лекций на различные темы. По проекту 
Программы КПСС проведено 7 читок и одна лекция.

Пенсионер А. Т. Козлов выступал с докладом о проекте Про-
грамамы КПСС на собрании ветеранов поселка Билимбай-

Неплохо организовано ознакомление рабочих с проектами Про
граммы и Устава КПСС в волочильном цехе, где агитаторы прове
ли 62 читки, прочитали две лекции. В кроватном цехе прочитана 
одна лекция и приведена 61 читка. Проводится также массовая 
работа в трубосварочном, .железнодорожном и других цехах.

В большинстве цехов завода состоялись партийные и рабочие 
собрания. Многие агитаторы закончили ознакомление трудящихся 
с этими важнейшими документами, но следует сказать, что это не 
просто какая-то кампания, а повседневная, работа, она должна про
водиться и дальше с неослабным вниманием в цехах и по месту 
жительства.

С- ЧИСТОВ.

С  Ф O T O A I 7 I 1 A P A Т О М  П О  Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е  

ТРУДОВОЙ ПОДВИГ МЕХАНИЗАТОРА

УРГАНСКАЯ область. Рекордной выработки на уборке 
хлебов добился механизатор Баксарского совхоза Лебя- 

жьевского района Николай Екимов. 29 августа он вместе с 
трактористом А. Ермаковым и его напарником А. Михай
ловым скосил на свал пшеницу на площади 220 гектаров.

Выдающийся результат достигнут благодаря применению 
на косовице переоборудованного агрегата, состоящего из 
двух сцепов спаренных скоростных безлафетных Жаток. Ко 
совица велась на повышенной скорости.

Всего с начала жатвы Н. Екимов и его товарищи скосили 
хлеба на площади более 1.400 гектаров.

В Баксарском совхозе внедряется метод Н. Екимова. На 
полях работают пять сдвоенных агрегатов и 18 спаренных 
жаток.

На снимке: Н. Екимов (в центре) с трактористами 
А. Ермаковым и А. Михайловым.

Фотохроника ТАСС.
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образных утолщений на поверх
ностях отливаемых труб, метод 
удаления частично осыпающегося 
песка продувкой сжатым возду-

яичился почти в десять раз.
Значительно усовершенствова

ны заливочная, формовочная, и 
выбивная машины, что позволи-

хом заменен поднятием опо- ло решить вопрос комплексной

На Старотрубном заводе отли
ваются пятидесятимиллиметровые 
водопроводные трубы как Полу
ниным способом, подлежащим ре
конструкции в 1963 году, так и 
способом центробежного литья в 
сырые песчано - футерованные 
формы, изготовляемые на пуансо- 
но - шнековой машине. Изготов
ление центробежных, пуансоно
шнековых машин и всего вспомо
гательного оборудования для ло
гического процесса литья в сырые 
песчано - футерованные сменяе
мые формы осуществлено в 1956  
году силами завода-

В настоящее время этот спо
соб формовки труб настолько се
бя зарекомендовал, что Макеев
ский труболитейный завод отка
зался от ранее выбранного им 

. способа формовки на мацшне «Ар- 
дельта» и заново переделал про
ект вновь строящегося цеха на 
технологический процесс с уста
новкой формовочных пуансоно
шнековых машин-

С момента пуска цеха центро
бежного литья труб по настоящее 
время даны стране многие тысячи 
тонн высокопрочных (по сравне-

Внимание центробежной 
отливке труб

нию с  трубами, получаемыми лю
бым другим способом литья) труб 
или, иначе говоря, из них молено 
проложить водопровод от Урала 
до Москвы.

Кроме водопроводных труб,
коллектив труболитейного цеха 
на этом же. оборудовании освоил, 
и дает ежегодно химической про
мышленности сотни тонн содо
вых труб, отливаемых также
центробежным способом.

Труболитейщики завода неус
танно работают над усовершенст
вованием ’технологии и оборудо
вания центробежного литья труб. 
Так, с октября '1960 года изме,- 
нен состав формовочной смеси: 
вместо одинокого песка, освежа
ющего и составляющего смеси,
стал даваться кичигинский песок. 
Это не только значительно сни
зило пригар на трубах, но 
дало значительную экономию пе

ки в вертикальное положение 
специальным кантователем- В ре
зультате этого удаляется лишь 
только осыпавшийся песок без 
нарушения целости внутренней 
поверхности формы. Для устране
ния отбела в раструбной части 
(кокиля) применяется специаль
ная смесь, на основе ферросили
ция. *
■ Внедрена технология проточки 
рабочих бандажей и правки опок 
на специальном оборудовании. 
Номинальный диаметр рабочих 
бандажей 220 мм., по мере не
равномерного износа бандажей 
всему парку опок (который сей
час увеличен до 35 штук) дела
ется еженедельная проточка на 
1 мм. по диаметру. И это повто
ряется вплоть до уменьшения 
диаметра бандажа до 184 мм. 
Раньше же сработанные опоки 
приходилось списывать, теперь 
срок службы каждой опоки уве-ска. С целью изжития спирале
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Стройка семилетки в поселке
Темным покрывалом окутыва

ет поселок Динас осенняя ночь. 
В богатой зеленой кроне тополей 
затерялись уличные плафоны, 
оттуда они льют мягкий свет на 
вымытую дождем мостовую, по 
которой непрерывным потоком, 
одна за другой, движутся маши
ны.

Много новых домов выросло на 
поселке за последние годы. А 
сейчас на главной улице около 
хлебозавода строится большое 
здание. Многих смущает первый 
этаж, имеющий своеобразную 
конструкцию. Его широкие ко
лонны подпирают второй. Что 
здесь будет? Часто читаешь во
прос на лицах прохожих. Кино
театр? Нет. Это растет четырех
этажный жилой дом, где на пер
вом этаже разместится магазин 
«Гастроном» на двадцать рабо
чих мест. Здесь же 36 благоуст
роенных квартир получат огне- 
упорщики.

— Как идут дела на стройке? 
— с таким вопросом обратилась 
я к начальнику стройки Макси
му Васильевичу Шилову.

— Этот дом мы строим хозяй
ственным методом, — оказал он. 
—Весь участок ОКСа борется за 
звание коммунистического. Чув
ствуя такую ответственность, на
ши трудящиеся работают с боль
шим энтузиазмом. На строитель
стве занято только 32 человека. 
Недавно партийное собрание 
приняло решение: для ускорения 
темпов строительства составить 
на заводе график трудового уча
стия в строительстве рабочих 
всех цехов. Большинство цехов 
уже отработало свое время на 
стройке. Но особенно хочется от
метить рабочих железнодорожно
го цеха смены тов. Антонова, 
которые отработали 270 челове
ко-часов. Не забывают нас и 
школьники. Недавно девяти
классники школы № 15 за четы
ре дня отработали 400 человеко
часов. Они засыпали шлаком пе
рекрытия подвалов, укладывали 
в штабеля кирпич.

Есть на стройке и рационали
заторы. Вот, например, бригада 
каменщиков тов. Лаврова внесла 
предложение — вместо красного 
кирпича использовать огнеупор
ный динас. Это ускорило рабо
ту, не стало простоев, и стройка 
обходится намного дешевле. 
Правда, красный кирпич исполь
зуется, но только в редких слу
чаях, в основном для наружной 
кладки, так как раствор схваты
вается на нем лучше.

Горячий отклик в коллективе

нашел почин бригады Виктора 
Русецкого. Строители, подхватив 
этот почин, уже отработали по 
десять часов после смены. «При
мер в этом показали бригады, 
борющиеся за звание коммуни
стических, плотников тов. Бонда
ренко и каменщиков тов. Лав
рова.

Поистине геройство проявил 
пенсионер второй группы, быв
ший фронтовик Иван Андреевич 
Сафьин. Коммунист с 1942 года, 
он, подхватив почин Русецкого, 
обратился с призывом ко всем 
пенсионерам — ускорить строи
тельство жилого дома, каждому 
отработать на стройке не менее 
тридцати часов. Сам Сафьин ра
ботает на кладке.

В умелых руках старого ка
менщика быстро мелькал масте
рок и молоточек, которым он 
подгонял шлакоблоки. Один, вто
рой, третий — и стена растет 
прямо на глазах. Б ы в ш и й  тан
кист, комсомольский, а потом и 
партийный вожак, ныне пен
сионер Иван Андреевич отрабо
тал на стройке сорок часов.

—Основная моя профессия,—

рассказывает тов. Сафьин, —ка
менщик - печник. Будучи еще 
молодым, мне часто приходилось 
разъезжать по командировкам. 
Строил доменные печи на ме
таллургических заводах в Ниж
нем Тагиле, Салде и Серьгах. К 
мастерку я привык и теперь ча
сто скучаю по любимому делу. 
И как коммунист предстоящий 
партийный съезд встречаю лич
ным трудовым подарком — со
рок часов, отработанных на 
стройке.

— А как вы ознакомились с 
проектом Программы КПСС? — 
обратилась я снова к начальни
ку Шилову.:

— Проект Программы читали 
с рабочими, — рассказывает он. 
— Восхищены гигантскими пла
нами, мощью и богатством на
шей Родины. Наша профессия 
строителей — <̂ шан мирная, са
мая необходимая и- почетная на 
земле. Это мы претворяем сказ
ку в быль, и мы никому не поз
волим разрушить наши города, 
сорвать наши прекрасные планы 
строительства коммунизма.

В. ДИБРОВА.

В шеренге с народом
В ближайшее время в народном потре

блении значительно возрастет доля жи
вотноводческих продуктов... фруктов и 
овощей.

(Из проекта Программы КПСС).

механизации этих агрегатов.
Сейчас на центробежном уча

стке отливается наиболее трудо
емкий вид продукции —  трубы 
для содовой промышленности 
Польской Народной Республики- 
В последнее время производство 
водопроводных труб фактически 
в час выпускалось 24,5 годных 
труб при браке 3,5 процента или 
это составляет 78,4 метра в час-

На заводе совместно с кафед
рой литейного производства 
Уральского политехнического ин
ститута имени С- М. Кирова про
водится ряд работ по уменьше
нию слоя покрытий и по отливке 
труб в кокиль с тонким теплоизо
ляционным покрытием. Нанесе
ние покрытий производилось на 
специально изготовленном для 
этой цели оборудовании. Были 
получены трубы с покрытием ко
килей слоем 3— 5 мм смесью с 
обильным выделением газов. Во 
время заливки этот способ явля
ется нежелаемым в широком ис
пользовании в промышленности.

За последние годы благодаря 
совершенствованию сварочной 
техники устойчиво определилась 
экономичность сварнолитых изде
лий из чугуна. Одной из перепек 
тивных областей применения 
сварки в чугуно - литейном про
изводстве является стыковая 
сварка водопроводных труб. Это 
позволяет не только из коротких 
труб делать полномерные, но как 
при центробежном, так и полуне
прерывном литье путем сварки 
делать любую практически дли
ну труб, а главное, отливать от
дельно стволы и раструбы- У нас 
совместно с кафедрой сварки
Челябинского политехнического 
института освоена и внедрена 
электростыковая сварка чугун
ных труб на машине «ВМУ-9»- 
Первая партия успешно прошла
испытания-

Все перечисленные работы, 
проводимые на Старотрубном за
воде и в труболитейном цехе, 
ставят цель замены устаревшей 
технологии полуямного литья
прогрессивной технологией цен
тробежной отливки труб, что да
ет после реконструкции всего це
ха увеличение производительно
сти труда в 2,5 раза, снижение 
себестоимости почти на 40 про
центов (то есть затраты на ре
конструкцию окупятся почти за 
один год).

Чем ближе мы подходим к от
крытию XXII съезда КПСС, тем 
активнее трудящиеся городов и 
сел делают все возможное для 
его достойной встречи. Вместе 
со всей областью первоуральцы 
взяли па себя повышенные обя
зательства.

Не отстают в этом деле и на
ши торгующие организации. За 
последнее время значительно 
улучшалась торговля овощами и 
картофелем. Особенно хорошо 
развернул торговлю картофелем 
магазин № 27 ОРСа (заведую
щая Валентина Овчинникова). 
Работники магазина с большим 
желанием и умением обслужи
вают покупателей.

Во второй половине августа 
на колхозном рынке цены на 
картофель резко повысились и 
достигли 20 копеек за кило
грамм. Стоило только торгующим 
организациям усилить продажу 
картофеля и цены сразу снизи
лись. Для еще большего давле
ния на рынок магазин № 27 от
крыл здесь овощной киоск, где

каждый день торгует картофе
лем по государственным ценам. 
Все это привело к тому, что и 
на рынке цены на картофель не 
превышают 10 копеек за кг.

Ценную инициативу проявил 
в деле организации кроликовод
ства зав. овощной базой А. Я. 
Гутман. Использовав сараи, име
ющиеся при базе, руководство 
ОРСа организовало здесь кроли
ководство.

28 апреля ОРС купил два 
больших и четыре маленьких 
кролика. Этим и была заложена 
основа кролиководства. Вскоре 
сюда пришел опытный кролико
вод И. С. Удинцев. Удалось при
везти из Дегтярска 14 маток и 
43 головы молодняка. А на пер
вое сентября количество кроли
ков достигло 450 голов, в том чи
сле 92 матки. Работники базы 
взяли на себя обязательство ко 
дню открытия XXII съезда КПСС 
вырастить не меньше 200 маток. 
А в ноябре выдать первую пар
тию добротного кроличьего мя
са. Сейчас принимаются меры к

Но, к сожалению, в Свердлов
ском совнархозе накодятся силы, 
оттягивающие реконструкцию 
труболитейного цеха из года в 
год. Так, первоначально реконст
рукция намечалась в 1961 году, 

дальнейшем была пере
несена на 1963 год. Сейчас же 
некоторые работники совнархоза 
не прочь, как видно, вообще ,не 
заниматься реконструкцией цеха- 
В то время, как коллектив цеха 
прилагает усилия и инициативу 
к дальнейшему развитию центро
бежного литья труб, управление 
черной металлургии совнархоза 
не принимает ни малейших мер 
по развитию труболитейной про
мышленности на Урале. А надо 
сказать, что развитие современ
ного строительства животноводче
ских помещений, а также жилья 
немыслимо без водопровода. В 
этом отношении Сталинский сов
нархоз может быть примером. 
Так, на Макеевском заводе пост
роен в этом году цех центробеж
ного литья таких же труб, а 
уральцам не приходится пользо
ваться плодами своего творческо
го труда.

Ставится законный вопрос: 
какой смысл освоения и внедре
ния новейших достижений цен
тробежного литья в труболитей
ном цехе Старотрубного завода, 
если цеху не суждено перейти 
на рельсы этого прогрессивного 
метода?

Кроме описанных работ по 
центробежному участку, проведе
ны технические мероприятия и 
на полуямном участке. Впервые 
в стране полуавтомагизирована 
загрузка шихты на вагранках.

Коллектив труболитейного це
ха готовится достойно встретить 
XXII съезд КПСС.

Единодушно одобрив проект 
Программы КПСС, труболитейщи
ки, создавая новую технологию, 
повышая свою квалификацию, го
товятся вместе со всеми трудя
щимися нашей Родины вложить 
свой труд в дело построения ком
мунизма в нашей стране.

В. СЫРЧИН, 
начальник труболитейного 

цеха Старотрубного завода,

строительству утепленных поме- Не приходится сомневаться, 
щений для кроликов на зиму. , что руководство ОРСа примет

Но хочется сказать о том, что 
очень дорога еще себестоимость. 
Дневная норма одного кролика 
обходится 37 копеек. Это очень 
дорого. Между тем, для этого 
можно использовать отходы из 
столовых.

необходимые меры как для даль
нейшего роста поголовья, так и 
для удешевления себестоимости.

Развитие кролиководства в на
шем городе дело новое и почет
ное, заслуживающее всяческого 
поощрения.

Премии победителям
На Новотрубном заводе подведены предварительные резудъта 

ты проведенного нынешним летом смотра-конкурса по экономии 
трудовых затрат. В нем активно участвовали многие рабочие и 
работницы, инженеры и техники. За время смотра новотрубники 
подали более пяти тысяч предложений, из которых около тысячи 
были приняты к реализации в цехах в ходе конкурса. Почти че
тыреста предложений вынесены на рассмотрение заводской смо
тровой комиссии.

Как показали итоги, более шестидесяти человек были высво
бождены на другие участки производства. Особенно большой эф
фективности добились коллективы цехов «В-4», № 1 и ТЭЦ.

Дирекция завода присудила первую премию в сумме 1400 Руб
лей коллективу цеха «В-4», вторую в размере 900  ̂ рублей — 
трудящимся цеха № 1 и третью стоимостью 440 рублей — коллек
тиву ТЭЦ.



 *

Каж дой сем ье—газет у и ж урнал

Подписка— дело 
не компанейское

«Каждому рабочему —  га
зету и журнал —  под таким 
лозунгом проходит сейчас под
писка на газеты и журналы 
на 1962 год на предприяти
ях в учреждениях нашего го
рода. С большим подъемом на
селение подписывается в этом 
году. Это вызвано тем, что по
сле исторического XXII съезда 
будут публиковаться докумен
ты по вопросам строительства 
коммунизма в СССР. Всем нам 
понятно, что без газеты и жу
рнала немыслима сейчас жизнь 
ни одного человека, ни одной 
советской семьи. Ведь это ста
новится духовной повседневной 
потребностью каждого-

Трудящиеся Новотрубного 
завода активно включились в 
эту большую политическую 
работу и стремятся заблаго
временно оформить подписку.

Неплохо идет подписка и в 
некоторых отделах и участках 
цеха «В-4». Так, в смене «С» 
в бригаде термоотдела мастер 
Пьянков оформил подписку 21 
рабочему на сумму 212 руб
лей- Рабочие Огородников, 
Кузнецов выписали по четыре 
издания.

Активно идет подписка в 
энергоотделе мастеров тов. 
Васькова и Манохина, в отде
ле механика у мастера тов. 
Данилова и на других участ
ках. Например, дежурный

электрик Черныш'ов подписал
ся на шесть изданий на сумму 

' более тридцати рублей, слесари 
Бурдуков С. В. выписал че
тыре издания и т. д-

Всего на 19 сентября офор
млена подписка на 300 чело
век на общую сумму 1700 
рублей.

Однако следует отметить, 
что ряд отделов все еще рас
качиваются, составляют спи- 
сйи (хотя это надо было бы 
сделать давно), не оформили 
ни одного экземпляра. Это от
делы ХПТ, ОПТ, травильный, 
обработки труб, отделка «В-4», 
заготовительное отделение и 
другие.

Руководители отделов, парт
групорги и профгрупорги не 
заняли авангардной роли в 
этом вопросе и ряд инженер
но - технических работников- 
сами не являются приме
ром, не увлекают за собой ра
бочих. Поэтому не случайно, 
что газету «Правда» -выписа
ли только 24 человека, «Блок
нот агитатора» —  семь, жур
нал «Сталь» — четыре и т. д. 
Это дело следует поправить и 
чем быстрее, тем лучше- Под
писку нельзя пускать на са
мотек.

Т. КУТАЛО, 
ответственная по подписке 
цеха «В-4» Новотрубного
завода-

Подписывайтесь на газету 
„Советская торговля14

Газета «Советская торговля» является органом централь
ного комитета профсоюза работников государственной тор
говли и потребительской кооперации.

Что дает эта газета?
В каждом номере найдете интересный материал о разви

тии торговли в СССР и в других социалистических стра
нах. Особенно ценна эта газета для работников торговли и 
кооперации. Не только тем, что здесь публикуется обшир
ная торговая информация, но и ценный теоретический ма
териал но вопросам торговли.

Газета информирует читателя о всех новинках, которые 
выпускает наша промышленность. Наряду с передачей опы
та, показа роста государственной торговли, газета изо дня 
в день вскрывает недостатки, мешающие нам в работе.

Более 20 лет я являюсь читателем «Советской торговли» 
и всегда нахожу на ее страницах ответы на интересующие 
меня вопросы о развитии советской торговли.Б. ГРИНБЕРГ.

* *
по СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„О них надо заботиться"
28 марта в нашей газете была 

опубликована заметка Н. Ларио
нова под таким заголовком. В 
ней говорилось, что семья рабо
чего цеха «В-4» Новотрубного за
вода Ивана Яговцева проживает , 
в исключительно тяжелых усло
виях. Он имеет троих детей в 
возрасте до трех лет, двое из 
них близнецы. Семья из восьми 
человек ютится на площади 13 
кв. метров.

На запрос редакции председа
тель завкома тов. Дмитриев от
ветил, что дирекция и завком 
приняли решение обеспечить тов. 
Яговцева, имеющего детей-близ- 
нецов, жилплощадью. Ответ тов. 
Дмитриева опубликован в газе
те за 21 мая.

Однако прошло более полгода, 
а жилплощадь Яговцевым не 
предоставлена и до сих пор. В 
мае к зам. директора завода тов. 
Сидоркину поступил акт обсле
дования ' жилищных условий 
Яговцевых. Его подписали 20 че
ловек из коллектива, где работа
ет Иван Яговцев. К этому акту 
приложено заявление и другие 
необходимые документы, которых 
набралось более десятка. От тов.

Сидоркииа эти документы с со
ответствующей резолюцией по
пали в завком, а затем переко
чевали в ЖКО Новотрубного за
вода к тов. Тарасову, где и ле
жат спокойно в соответствую
щей папке.

Наш корреспондент побывал в 
ЖКО завода и побеседовал с тов. 
Тарасовым. Странная выясняет
ся картина: сам тов. Тарасов не 
вник глубоко в суть дела и пре
спокойно ожидает решения жи- 
лищно - бытовой комиссии. Ка
кой комиссии?

Если есть решение дирекции 
завода и заводского комитета 
предоставить жилье — значит 
вопрос уже решался. На это тов. 
Тарасов заявил, что не о каком 
решении дирекции он не знает. 
А ведь ему только следовало за
глянуть в папку с документами 
Яговцева, и он там нашел бы не
обходимую бумагу.

Тарасова не беспокоит судьба 
трех маленьких детей, которые 
буквально задыхаются от тесно
ты.

Семья Яговцевых должна быть 
обеспечена благоустроенным жи
льем, и редакция надеется, что 
дирекция завода и заводской ко
митет сдержат свое слово и этот 
вопрос будет окончательно раз
решен в ближайшее время.

НОВОТРУБНИКИ 
ВЫШЛИ В ФИНАЛ

19 сентября в г. Прокопьевске 
состоялась третья встреча по 
футболу полуфинальных игр на 
первенство ЦС «Труд». Команда 
Новотрубного завода провела иг
ру ниже своих возможностей и 
свела матч с командой Комсо
мольска - на Амуре вничью 1:1. 
Набрав 5 очков из шести, ново
трубники вышли на первое ме
сто и завоевали право участия в 
финальных играх.

А. ПОНОМАРЕВ.
□ -

С М  Е С Ь
ГВОЗДИ ИЗ ПЛАСТМАССЫ 

Одна американская фирма 
нашла необычное применение 
пластмассы Из нее изготав
ливаются гвозди, которые не 
уступают по прочности метал
лическим. Их делают из цель- 
кона. Эти гвозди не ржавеют.

КАРТИНА ТИЦИАНА 
В СЛОВАЦКОЙ ГАЛЕРЕЕ 
Лабораторные исследования 

в Словацкой галерёе в Бра
тиславе окончательно подт
вердили, что картина «Се че
ловек» принадлежит кисти ве
нецианского живопиеца Ти
циана.

Исследования проводил Он- 
дрей Иван, ученик известного 
пражского реставратора, про
фессора Пражской академии 
изобразительных искусств 
Богуелава Сланского.

Картина была обнаружена 
на складе галереи во время 
отбора работ на выставку по 
случаю 10-й годовщины осно
вания галереи. Первым изве
стным владельцем картины 
был магазин художественных 
произведений Митке в Вене, 
наклейка которого находится 
на оборотной стороне полот
на.

ТЕЛЕВИЗОР В... 
СЛУХОВОМ АППАРАТЕ 
Эрис Хогг, житель Громби 

(Англия), заявил, что он 
больше не может пить чай 
или подстригать свой газои 
без того, чтобы не слышать 
телевизионных передач. И все 
потому, что он туг на уши.

Слуховой аппарат Хогга, во
преки его желанию, принима
ет звуковое сопровождение 
английских телевизионных 
передач. Прибывший для ис
следования этого странного 
явления специалист устано
вил причину: вблизи дома
Хогга проложен кабель теле
визионной сети.
«Ради бога, сделайте что-ни

будь!» — взмолился несчаст
ный, «уши» которого были 
«настроены» на ту же волну.

В МАЛИ при колониальном 
режиме 92 процента насе

ления было неграмотно. Сей
час правительство страны 
способствует движению за 
ликвидацию неграмотности.

На снимке: в вечерней шко
ле в Бамако.

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 сентября сего года, в .10 ча

сов утра, в клубе Старотрубного 
завода состоится общее собрание 
пенсионеров завода.

ФАРЗЕТДИНОВА Нина Ефи
мовна, проживающая по ул. Ком
муны, 13, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с 

| ФАРЗЕТДИНОВЫМ Аннасом 
Бакировичем, проживающим по

1 ул. Рабочая, 6. Дело будет слу
шаться в городском суде гор. 
Первоуральска.

ЯКОВЕЦ Евгения Алексан
дровна, проживающая в Соцго
роде, ул. Ватутина, 42, кв. 14, 
возбуждает судебное дело о рас- 

| торжении брака с ЯКОВЦОМ 
! Иваном Евдокимовичем, прожи- 
! вающим там же. Дело будет слу

шаться в городском суде г. Пер- 
! воуральска.

К СВЕДЕНИЮ РАБКОРОВ, ЧЛЕНОВ НЕШТАТНЫХ 
ОТДЕЛОВ, РЕДКОЛЛЕГИЙ СТЕННЫХ ГАЗЕТ

С 1 октября при редакции городской газеты «Под зна
менем Ленина» согласно решению горкома партии начнет 
свою работу университет рабочей печати. Организуются фа
культеты: нештатных отделов, фотокорреспондентов, начи
нающих рабкоров, членов редколлегий стенных газет.

Запись желающих заниматься на факультете стенной пе
чати производится по месту работы у секретарей партий
ных организаций, а на остальные факультеты — в редак
ции газеты с 9 до 17 часов.

Занятия на факультетах будут проходить два раза в ме
сяц. Посещение одного из факультетов приравнивается к 
одному из форм политического просвещения.

П оступайте в за о чную  ш колу
Проект Программы нашей партии большое внимание уделяет 

технической и общеобразовательной подготовке трудящихся. Для 
этой цели создана широкая сеть заочного обучения, школы ра
бочей и сельской молодежи, где тысячи трудящихся получают 
образование без отрыва от производства.

Но есть люди, которые в силу ряда причин: сменной работы, се
мейных обстоятельств и отдаленности школ рабочей молодежи не 
имеют возможности продолжить свое образование. Партия по
заботилась и о них. Для таких товарищей созданы заочные 
средние школы. В них принимаются трудящиеся в возрасте oi 
16 лет и старше, желающие получить образование в объеме се
милетней и средней школы без отрыва от производства.

Желающие поступить в 5—6—7—8—9 и 10 классы пишут за
явление на имя директора Свердловской заочной школы с ука
занием ближайшей семилетней или десятилетней школы, и пе> 
дают это заявление с документом об образовании, справкой с 
места работы директору школы по месту жительства.

Тот, кто не имеет документа об образовании, проходит про
верку знаний по русскому языку и математике в  школах своего 
поселка, а после зачисления в  заочную школу прикрепляется К 
этим школам для получения консультации и сдачи зачетов.

Поступившие обеспечиваются всеми учебными пособиями, два 
раза в неделю для них проводятся групповые и индивидуаль
ные консультации.

Учащиеся - заочники пользуются установленными правитель
ством льготами о сокращенном рабочем дне или сокращенной 
рабочей неделе.

В период сдачи экзаменов учащиеся седьмого, десятого классов 
имеют право получить дополнительный отпуск с сохранением ̂ за
работной платы (уч. 7-го кл. — 15 дней, уч. 10 кл. —20 дней).

Окончившие заочную среднюю школу поступают в среднее 
специальное и высшее учебное заведение на общих основаниях.

Прием заявлений в школу проводится до 28 сентября. По ̂ не
ясным вопросам обращаться в городской отдел народного обра
зования.

Товарищи первоуральцы! Используйте форму заочного обуче 
ния, поступайте в заочную среднюю школу, образование вам все
гда пригодится в жизни.

Е. ШАПОВАЛОВА, инструктор ГК КПСС.

К СВЕДЕНИЮ ЗАВЕДУЮЩИХ КЛУБАМИ \
Отдел культуры горисполкома сегодня в 10 часов ут- i 

ра проводит семинар всех заведующих клубами в помеще- > 
нии отдела культуры при горисполкоме. Явка всех заведу- . 
ющих обязательна.

Зам. редактора А. ТИМОШИН.

ОКСу Первоуральского завода 
горного оборудования ТРЕБУ
ЮТСЯ на постоянную работу: 
крановщики башенного крана и 
экскаваторщик. Обращаться в от
дел кадров завода, поселок Голо
горка, с 9 до 5 часов вечера еже
дневно.

Жилшцно - коммунальной кон
торе треста «Уралтяжтрубстрой» 
ТРЕБУЮТСЯ на постоянную ра
боту: уборщицы, кочегары, ис
топники, плотники, разнорабо
чие. Одиночкам предоставляется 
общежитие. Обращаться в отдел 
кадров ЖКК по адресу: ул. Чка
лова, дом 20-а.

Хромпиковому заводу ТРЕБУЮТСЯ: техник-куратор 
по строительству, токари, шоферы, слесари-вентилятор
щики, автогенщик, рабочие по изготовлению металли
ческой тары.
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